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Herrn Oberbürgermeister 
Uwe Richrath  
Rathaus 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
51373 Leverkusen 

Leverkusen, 27. Februar 2025 
jf/F.4-010 

Antrag: Wiederherstellung der Linienführung der Buslinen 2025 und 206, 
Einstellung der Busline 253 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzungen der zu-
ständigen Gremien: 

Der Rat der Stadt Leverkusen beauftragt die wupsi mit der Wiederherstellung der 
ursprünglichen Linienführung der Buslinien 205 und 206. Gleichzeitig wird die 
Buslinie 253 auf dem verlängerten Teilabschnitt (Opladen-Quettingen-Fixheide) 
eingestellt. Die Umstellung erfolgt zum nächstmöglichen Fahrplanwechsel im De-
zember 2025.  

Begründung: 

Die im Dezember 2023 durchgeführte Änderung der Linienführung der Buslinien 205 und 
206 hat zu erheblichen Einschränkungen für die Bürgerinnen und Bürger geführt, insbe-
sondere für ältere und mobilitätseingeschränkte Menschen. Durch die neue Streckenfüh-
rung ist der direkte Zugang zu wichtigen Einkaufsmöglichkeiten nicht mehr gegeben. 
Stattdessen sind nun Umstiege erforderlich, die für viele Betroffene eine zusätzliche Be-
lastung darstellen. 

Der im Januar 2025 eingeführte Ersatz durch die verlängerte Buslinie 253 bietet lediglich 
eine eingeschränkte Lösung, da diese nur stündlich verkehrt und nicht für alle betroffenen 
Stadtteile eine direkte Alternative darstellt. Für viele Bürgerinnen und Bürger entlang der 
Quettinger Straße ist weiterhin ein Umstieg erforderlich, was den Zugang zu Einkaufs-
möglichkeiten und anderen wichtigen Einrichtungen erschwert. 

Wir glauben, dass durch die Wiedereinführung der ursprünglichen Linienführung der 
Buslinien 205 und 206 eine bessere Anbindung für eine größere Anzahl von Fahrgästen 
gewährleistet wäre. Die Verwaltung gibt an, dass die Wiederherstellung der ursprüngli-
chen Routen mit zusätzlichen Kosten von etwa 190.000 Euro pro Jahr verbunden wäre, 
zum Ausgleich beantragen wir daher die Einstellung der bisherigen Verlängerung der 
Buslinie 253.  

Mit freundlichen Grüßen 
 

 
   
Milanie Kreutz   Ommar Assadullah  Nils Kampschulte 
Fraktionsvorsitzende         Sachkundiger Bürger Sachkundiger Bürger 


